



Trasladaban hacinados a 303 migrantes en dos camiones de carga

El primer caso ocurrió en la carretera Orizaba-Puebla. En el segundo evento, se detectó un tractocamión en un camino cercano a Fortín de las Flores

Redacción/agencias

nacional@cronica.com.mx

En dos eventos simultáneos, el Instituto Nacional de Migración (INM), detectó a 303 migrantes extranjeros que eran transportados en condición de hacinamiento en las cajas de un camión de carga tipo torton y de un tractocamión.

El primer caso ocurrió a la altura del kilómetro 150 de la carretera Orizaba-Puebla en un operativo de verificación en el que se le marcó el alto al conductor del vehículo torton, el cual era acompañado de una

camioneta en color blanco.

Al revisar la caja de carga, fueron localizados 107 extranjeros provenientes de Guatemala, Honduras, El Salvador, Cuba y Nicaragua, mismos que no pudieron acreditar su estancia regular en territorio nacional.

20 MENORES DE EDAD

Se trata de 37 personas adultas; 20 menores de edad no acompañados, así como 21 núcleos familiares integrados por 50 personas más.

Las niñas, niños y adolescentes no acompañados y los núcleos familiares fueron canalizados al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) y se dio parte a la Procuraduría de la Defensa del Menor en Veracruz; los adultos fueron llevados a oficinas del INM para realizar los trámites migratorios correspondientes.

Las seis personas que transportaban a los migrantes ex-



Los migrantes menores fueron llevados al DIF y los adultos al INM para los trámites migratorios correspondientes.

tranjeros en el camión torton y quienes los custodiaban en una camioneta fueron puestos a disposición de la Fiscalía General de la República en la entidad junto con los vehículos.

En el segundo evento, se detectó un tractocamión mal es-

tacionado en un camino cercano a Fortín de las Flores, y al ser inspeccionado se encontró en su interior a decenas de personas que, al ser cuestionadas, refirieron ser extranjeras sin poder acreditar su estancia regular en el país.

Adán Augusto López

Repartirán 85 mdp por incendio donde murieron migrantes

El exsecretario de Gobernación y actual aspirante a la candidatura presidencial por Morena, Adán Augusto López Hernández, aseguró que en los siguientes días se podrán empezar a repartir 85 millones de pesos (unos 5 millones de dólares) en indemnizaciones por el caso de la tragedia de los 40 migrantes fallecidos en un incendio ocurrido mientras estaban detenidos en una instalación migratoria. (EFE)

Luego de la inspección migratoria y el conteo correspondiente, se confirmó que se trataba de 196 extranjeros, de los cuales cinco adultos eran provenientes de Guatemala y otros cinco mayores de edad de la India.